
7 Pièces

360 m²

Réf. 84891426

2 849 990 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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CHARMANTE  VILLA  de  360  m2  habitable  avec  7  pièces  dont  5

chambres, sur un terrain de 6900 m2 avec PISCINE à Valbonne, situé à

quelques  minutes  du  centre  du  village  et  du  Golf.Possibilité  de

constructions  supplémentaires  sur  le  terrain  avec  SEPARATION  DE

PARCELLES : Terrain divisible en 3 parties maximum avec un minimum

de  2000  m2  par  parcelle.Une  propriété  remarquable,  SANS  AUCUN

VIS A VIS et au CALME ABSOLU, une terrain harmonieux, apaisant et

arboré,  avec  POSSIBILITE  DE  CONSTRUCTION  SUPPLEMENTAIRE

attenante  ou  indépendante  à  la  Maison  grâce  à  la  superficie

impressionnante du terrain, et ...

VALBONNECHARMING  VILLA  of  300  m2  of  living  space  on  a  plot  of  6900  m2

with SWIMMING POOL in Valbonne, located a few minutes from the village center

and  the  Golf  course.A  remarkable  property,  WITHOUT  ANY  OVERVIEW  and

ABSOLUTE QUIET,  harmonious,  soothing and wooded land,  with  the possibility  of

additional  construction  adjoining  or  independent  of  the  House  thanks  to  the

impressive  surface  area  of  ??the  land.On  the  garden  level,  you  will  discover  an

entrance,  a  separate  toilet,  an  office,  a  large  reception  room  opening  onto  the

terrace and the swimming pool area, and a large basement with a ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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